



Algunos participantes en el acto convocado por WWF.

ALMEIDA

La Plaza, la Universidad y El Corte Inglés con el apagón de WWF

ANA CARLOS
SALAMANCA

El próximo sábado, de 20.30 a 21.30 horas, tendrá lugar *La hora del planeta*, una iniciativa de la organización conservacionista WWF que supone la mayor campaña en defensa del medio ambiente de la Historia en la que se pretende que

participen más de 2.000 personas y se movilicen más de 6.000 ciudades de todo el mundo. En Salamanca la iniciativa se ha llevado a cabo durante dos años consecutivos. Este año, como en ocasiones anteriores, el Ayuntamiento de Salamanca se unirá al acto apagando durante esta hora el alumbrado ornamental de

la Plaza Mayor, aunque se mantiene la luz de los soportales y las farolas del ágora.

La Universidad de Salamanca, a través de la Oficina Verde, está llevando a cabo una serie de acciones para contribuir al desarrollo sostenible y al cuidado del medio ambiente. Por ello la institución académica se adhiere, como también ha hecho en las ediciones anteriores, a este apagón como medida de ahorro energético, como llamada de atención contra el cambio climático y como compromiso con el planeta. De este modo, apagará durante esta franja horaria las luces de su Edificio Histórico y anima a toda la comunidad universitaria a participar.

El Corte Inglés de Salamanca ha anunciado de la misma manera que se sumará por segundo año a esta propuesta para apoyar la propuesta por la reducción de emisiones de CO2. Para ello de 20.30 a 21.30 horas del sábado el gran almacén interrumpirá la iluminación de sus fachadas y rótulos.

El Parador de Salamanca, como el resto de los de España, según anunció la institución recientemente, también apagará la luz de su fachada para participar en esta convocatoria.

Edificios emblemáticos de todo el mundo como el Golden Gate, el Coliseo de Roma, Times Square o el Cristo Redentor de Río de Janeiro se unieron a este llamamiento de acción por el clima el año pasado oscureciéndose durante una hora. ■